

Der Tod ist ein Horizont und damit nichts anderes als die Grenze unseres Sehens. Wenn wir um einen Menschen trauern, freuen sich andere, die ihn hinter dieser Grenze wiedersehen.

Zürich, 21.2.2017

Sabine Schmid-Stoll
Langmauerstrasse 83
8006 Zürich

T o d e s a n z e i g e

Wir trauern um unseren Bruder, Onkel, Grossonkel und Sohn

Jochen Roland Stoll

23.8.1961 in Zürich – 21.12.2016 in Hamburg

Sabine Schmid-Stoll und Kinder
Till Stoll
Heidi Stoll-Zimmerli

Die Urnenbeisetzung wird im engsten Familienkreis stattfinden.